

Diputados invitarán al presidente del TEPJF a dialogar sobre atribuciones

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velasco, anunció que se invitará al presidente del Tribunal Electoral, Reyes Rodríguez Mondragón, para analizar el marco jurídico que regula al órgano autónomo.

“Es un diálogo

republicano en el que yo insistí y la Jucopo me acompañó para que, independientemente de las controversias que se presentan entre la Cámara y el Tribunal, pudiéramos agotar el diálogo y el entendimiento”, señaló el también coordinador de Morena.

— Ximena Mejía



Fallan a favor de wixárikas

• La comunidad wixárika de San Sebastián Teponahuatlán, en Jalisco, tiene derecho a administrar de los recursos económicos que llegan al Ayuntamiento de Mezquitic, resolvió la Sala Superior del TEPJF. Esta decisión revoca la resolución de la Sala Regional Guadalajara.

ADRIANA LUNA

#JALISCO



FOTO: ESPECIAL

